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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de maio do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio 
Rogério, Francisco Filho, Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João 
Catunda, José Márcio Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Olívia Tenório, 
Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Siderlane 
Mendonça e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador, vereador 
Joãozinho utilizou a tribuna para indagar sobre o tema bastante abordado no 
fim de semana que foi a nota de repúdio da cantora Raquel do Teclados, a 
este vereador, mais precisamente do seu empresário.  Comentou a 
discrepância do valor do referido contrato desta cantora no município de Coeté 
no Noia no valor de 35 mil reais entre outros municípios, bem como em outros 
estados, e pasmem que a mesma para nossa cidade foi contratada no valor 
de 100 mil reais (para cantar no São João de Maceió) sendo duas 
apresentações cada uma neste valor totalizando 200 mil reais. O parlamentar 
denunciou ao ministério publico e solicita explicações da FMAC e que a 
obrigação deste vereador é de fiscalizar e vem fazendo isso. Pontuou que está 
acompanhando diariamente com sua equipe todos os contratos que estão 
sendo publicados no Diário Oficial Municipal (DOM) e espera que o Ministério 
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Público faça suas análises e tire suas conclusões. O segundo orador 
vereador Leonardo Dias discorreu sobre seu pronunciamento semana 
passada em relação a cassação do deputado federal Dallagnol. Deixou 
registrado sua total solidariedade a vereadora Silvânia Barbosa em relação a 
ação de cassação da referida vereadora, discorrendo que a mesma é uma 
parlamentar atuante e de índole ilibada. Passou a tratar sobre a cassação da 
chapa do PL do Ceará, que também teve o argumento da cota de gênero. 
Afirmou que é contra a lei de cotas nas eleições tecendo comentários quanto 
o tema bem com fez duras críticas a cota de gênero e é a favor que seja revista 
essa legislação. Alertou a que isso pode ocorrer com qualquer vereador 
dependendo do entendimento do judiciário, que intervém até em outros 
poderes. A lei de cotas que era para proteger as mulheres estão sendo contra 
as mesmas, a exemplo da chapa feminina do PL do Ceara e o que está 
ocorrendo com a vereadora Silvânia Barbosa. Deixou total apoio a vereadora 
supracitada e que o colegiado deve defender o direito dos colegas com seu 
total apoio, ficando à disposição da mesma. A terceira oradora vereadora 
Silvânia Barbosa utilizou a tribuna para comentar sobre uma decisão 
proferida no TSE em desfavor da sua minha candidatura no último dia 18. 
Esclareceu que estar vereadora pelo 4° mandato consecutivo, é vice-
presidente da câmara de vereadores de Maceió e foi eleita pelos 
maceioenses. As candidaturas apresentadas pelo PRTB, legenda da qual fez 
parte durante o pleito em questão, tinha o total de 20 homens e dez mulheres 
concorrendo a uma vaga na câmara municipal, três homens tiveram suas 
candidaturas indeferidas e um deles desistiu, restando 16 candidaturas 
masculinas, entre as mulheres, eram dez na disputa, uma delas teve a 
candidatura indeferida, a outra teve os votos anulados e duas delas são objeto 
de discussão de ação no TSE. Portanto, de um total de dez, seis mulheres 
disputaram de modo inteiramente regular, sendo esta parlamentar, inclusive, 
uma delas e a única candidata (entre homens e mulheres) eleita pelo partido 
para um assento na câmara de vereadores de Maceió, no referido pleito. A 
legislação eleitoral prevê percentual mínimo de 30% de candidaturas 
femininas por partido, se 16 homens concorreram de modo regular, então, a 
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cota mínima para o PRTB era de 4,8 mulheres, com arredondamento para 
cinco onde tínhamos seis mulheres concorrendo, sem nenhum impedimento 
ou questionamento e não é esta vereadora quem diz isso o próprio tribunal 
regional eleitoral de alagoas teve este entendimento e o PRTB saiu vitorioso 
em todas as ações julgadas pela justiça eleitoral de alagoas não há benefício 
de nenhuma natureza à candidaturas masculinas ou fraude em cota de 
gênero, uma vez atingido o percentual mínimo, excetuando-se, inclusive, as 
candidaturas objeto de discussão as cotas foram criadas para dar participação 
feminina na política, e  esta oradora é a maior participação do PRTB onde foi 
eleita, foi a mais votada do partido, entre todos os candidatos nenhum outro 
homem foi “puxado” como se diz na política, pela minha votação ou pela de 
outra candidatada. Além disso, ocupa o honroso cargo de 1ª vice-presidente 
da câmara municipal de Maceió, dando representatividade e empoderamento 
a todas as mulheres que são por esta parlamentar representadas não há 
fraude, se não há beneficiado não é crível falar em fraude de cota de gênero 
se a eleita é justamente uma mulher, se o percentual mínimo de mulheres 
concorreram e se não há eleitos da legenda por quociente eleitoral a cota de 
gênero é uma ação afirmativa que visa fomentar e prestigiar a participação 
feminina na política e não retirar do mandato de uma vereadora legitimamente 
eleita em detrimento de um homem assumir em seu lugar,  portanto, embora 
a ação não seja diretamente contra esta oradora, e sim contra o partido - ainda 
que a atinja diretamente - vê com estranheza a decisão do ministro Carlos 
Horbath, mas segue confiante na decisão do colegiado, que deve analisar o 
caso até o final deste ano e de resto, agradeço as mensagens de apoio e a 
cobertura isenta da grande mídia sobre o assunto, encerrando deste modo, 
todo e qualquer comentário a respeito desta ação. Agradeceu também ao seu 
advogado, Drº Marcelo Brabo que é supercompetente e que a tranquilizou 
neste momento. Em aparte o vereador Francisco Filho comentou a postura 
proba da oradora. Deixou sua solidariedade a mesma e que todos foram pegos 
de surpresas e que uma discussão de cota de gênero colocou o mandato da 
oradora em questão, achando isso infundado e espera que o pleno do TJ seja 
revisto. Comentou que isso trata-se de uma decisão monocrática e que 
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estamos vivendo judicialmente um momento muito delicada. Tecendo mais 
comentários quanto o tema e defende que o sistema eleitoral seja revisto. Em 
aparte o vereador Siderlane Mendonça se solidarizou com a oradora. 
Lamentou que estamos vivendo um momento sombrio. Pediu para que a 
oradora jamais baixa a cabeça e que essa fase a tornará a mesma ainda mais 
forte. Retornando a oradora agradeceu o apoio de todos e que é muito 
importante essa solidariedade. Agradeceu também ao prefeito de Maceió pelo 
apoio. Afirmou que esse é o momento de a oradora colocar a fé em prática, 
lendo um versículo do Salmo 91. Em aparte o vereador Joãozinho pontuou 
que acredita na inocência da oradora, e se solidariza com a mesma. Sendo a 
oradora um exemplo de parlamentar. Retornando a oradora agradeceu as 
inúmeras ligações de vários deputados inclusive do deputado estadual, Galba 
Novaes, pai do presidente desta Casa. Por fim afirmou que não defende o 
errado e que está com a verdade e que a justiça será feita. Agradeceu ao seu 
esposo, Marcos Barbosa por estar tão presente neste momento. O senhor 
presidente enalteceu a fortaleza que é a vereadora Silvânia Barbosa. Uma 
mulher guerreira e destemida. Fez um retrospecto sobre a vida da parlamentar 
nesta Casa desde quando assumiu seu primeiro mandato. Deixando 
registrado que a mesma siga forte e conta com todo apoio deste parlamento. 
O quarto orador vereador Oliveira Lima solidarizou-se com sua amiga e 
parlamentar vereadora Silvânia Barbosa e que o colegiado sempre enalteceu 
a mulher proba e guerreira que a parlamentar é. Deixou todo seu apoio a 
mesma que está em seu 4º mandato com um trabalho árduo para o povo da 
nossa capital. Discorreu sua grande admiração a supracitada vereadora. Em 
aparte o vereador Fernando Hollanda mencionou que a vereadora Silvânia 
Barbosa é uma inspiração para este parlamentar. Sempre acolhe todos e que 
tem um carinho especial para com a mesma. Afirmou que Deus sabe de todas 
as coisas e que essa injustiça será reparada. Discorreu que a mesma está em 
sua melhor fase neste seu 4º mandato. Agradeceu por aprender tanto com a 
mesma. Retornando o orador comentou o orgulho que senti em relação a 
vereadora Silvânia Barbosa. Comentou da perda irreparável que a mesma 
está passando com a perda recente da sua irmã. Por fim deixou benção a 
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parlamentar e que a justiça irá rever essa situação. Em aparte o vereador 
Rodolfo Barros solidarizou-se com a vereadora Silvânia Barbosa, comentou 
que quanto chegou a este parlamento a parlamentar foi muito altruísta com os 
recém-chegados deixando toda sua solidariedade a mesma. Retornando o 
orador mencionou que a sua admiração pela vereadora Silvânia Barbosa só 
cresce a cada dia e que a mesma não está sozinha. A quinta oradora 
vereadora Teca Nelma utilizou a tribuna para parabenizar publicamente o 
portal EUFEMEA que este ano comemora três anos de existência com uma 
contribuição muito importante para o jornalismo alagoano. Atualmente o 
EUFEMEA tem em média 65 mil acessos diários, pautando temas essenciais 
para as mulheres alagoanas, com uma equipe composta 100% por mulheres. 
O EUFEMEA é o primeiro portal de conteúdo para mulheres do Nordeste e 
tem o propósito de garantir a expressão das nossas pautas e dos interesses 
femininos na sociedade. O portal iniciou as atividades em 2020 e com apenas 
06 meses de fundamento conquistou o segundo lugar no prêmio SINTURB de 
jornalismo com uma matéria que trazia a discussão sobre a lei Parada Segura, 
uma legislação da então vereadora Tereza Nelma e que está vereadora faz 
questão de defender e divulgar sempre. Em seguida falou das fortes chuvas 
que assim como acontece todos os anos, acompanhou mais uma vez os 
efeitos devastadores causados pela falta de planejamento para lidar com as 
chuvas em Maceió. E as notícias que chegaram durante esse final de semana 
fizeram está parlamentar reviver os anos anteriores e se perguntar, se 
seguiremos o mesmo script ano. Lembrou que em 2021 a justificativa para a 
falta de um planejamento para a quadra chuvosa foi a pandemia que ainda 
atravessamos. Neste período, foi realizada uma audiência pública de 
propositura desta vereadora para debater os problemas ocasionados pelas 
chuvas, na perspectiva de pensar ações de emergência e planejamento para 
a população atingida por esse problema. Lembrou que foi a partir dessa 
discussão que foi solicitada para a construção de um plano de 
contingenciamento de chuvas em Maceió. Na época, a proposta foi bem 
acolhida pelo representante da defesa civil, porém estamos em 2023 e nada 
foi feito. Pontuou que está acompanhando os registros de alagamentos, 
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enchentes, relatos do ilhamento causado por esse período, crianças que não 
conseguem ir as escolas, trabalhadores se utilizando dos mais variados e 
insalubres recursos para sair de casa, famílias perdendo seus lares e outras 
cenas revoltantes. São imagens que causam muita indignação e renovam a 
necessidade do pleito semanal desta parlamentar. Salientou que é preciso tirar 
da gaveta o plano diretor de Maceió para que essas e outras questões sejam 
debatidas. É preciso pensar em soluções que diminuam os impactos negativos 
das enchentes, alagamentos e deslizamentos de terra que acontecem todos 
os anos em Maceió. Defendeu que não se pode acompanhar de forma 
passiva, ano após ano, a vida de dezenas de famílias serem destruídas pelas 
chuvas, é preciso ser proativos e propor as mudanças que possam de fato 
interferir nessa realidade a longo prazo, defendeu a parlamentar. O sexto 
orador vereador Fábio Rogério mencionou sobre as chuvas intensas que 
acometeu a cidade nesse final de semana. Discorreu que esteve ontem na 
sala de monitoramento acompanhando todas as ocorrências, onde as equipes 
estiverem presentes. Pontuou sobre o plano de ações integrada de 
enfrentamento as fortes chuvas formadas por profissionais preparados. 
Externou seu abraço aos técnicos da defesa civil que tem trabalhado 
arduamente. Em aparte o vereador Rodolfo Barros comentou sobre as ações 
da prefeitura nessa quadra chuvosa, reforçando todas as ações verbalmente 
tudo que o executivo vem fazendo em prol das famílias mais carente e 
vulnerável que habitam em áreas de risco e sofrem neste período. Retornando 
o orador salientou q importância em estar junto da população e do executivo 
para superar esse período chuvoso. Salientou toda sua solidariedade à 
vereadora Silvânia Barbosa que é uma parlamentar sensível e está sempre a 
disposição de quem mais precisa. O sétimo orador vereador Cal Moreira 
declarou seu apoio a vereadora Silvânia Barbosa, que a conheceu antes da 
politica e que a mesma sempre foi bastante solidaria. Comentou que desde 
quando entrou nesta Casa a mesma foi bastante acolhedora. Com baste fé 
em Deus este vereador acredita que dará tudo certo para a vereadora Silvânia 
Barbosa pelas pautas relevantes que a mesma tem em prol das pessoas mais 
necessitadas. Em seguida mencionou as fortes chuvas que caíram na nossa 
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cidade de sexta-feira a domingo, agradecendo a diversas secretárias como a 
SUDES, Defesa Civil e Infraestrutura que se solidarizaram com este 
parlamentar neste período. O oitavo orador vereador Drº Valmir Gomes 
externou sua solidariedade a nobre vereadora Silvânia Barbosa, pela 
importância que a mesma tem nesta Casa. Explanou a valorosa contribuição 
da vereadora supracitada, prestando carinho e solidariedade a mesma e que 
tem a certeza que a parlamentar será vencedora nesse embate. Passou a 
tratar em relação as fortes chuvas neste fim de semana e que se fez presente 
na comunidade sofrida da Vila Brejal, bem como o desespero da referida 
população. Comentou sobre a LDO em relação a proteção e urbanismo da orla 
lagunar para que se trabalhe um projeto para sanar e começar a resolver um 
grave problema na Vila Brejal, discorrendo sobre o caso. Agradeceu ao 
prefeito JHC por minimizar os problemas daqueles que mais precisam. 
Comentou que considera fundamental que se trabalhe um projeto dentro da 
LDO neste sentido para uma tentativa de solução para comunidade da Vila 
Brejal. Pontuou que já tem solicitação para uma audiência pública in loco na 
referida comunidade. Teceu mais comentários quanto o tema em questão. Em 
aparte o vereador Francisco Filho pontuou que tem acompanhado o 
sofrimento das pessoas moradores próximos a lagoa. Fez alerta ao executivo 
municipal ao grave problema do assoreamento da lagoa. Pontuou que os 
poderes municipal e estadual intervêm nessa problemática a fim de encontrar 
uma solução para que os três entes federados possam trabalham para esse 
desassoreamento. Sugerindo que a própria Braskem poderia vê isso. Afirmou 
que a LDO já está na Casa e que pode marcar uma reunião com os membros 
da prefeitura para juntos encontrarem uma solução para esse problema. Em 
aparte o vereador Fábio Rogério deixou registrado seu apoio para uma ação 
em conjunto em relação a Vila Brejal e Levada. Comentou que é contra a 
exposição daquelas pessoas e é a favor de caminhar juntos poder público e 
demais autoridades. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa mencionou que 
a situação das pessoas que moram ali é sub-humana e acompanha as 
postagens reais que está ocorrendo na Vila Brejal. Clamou por respeito aos 
moradores da comunidade citada que vivem em uma morada indigna. 
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Retornando o orador agradeceu aos apartes ao tempo que conclama que se 
deve esquecer as cores partidárias e solicitar melhorias para a referida 
comunidade junto as três esferas do poder. Passando para o Prolongamento 
do Expediente foram lidos: PL(s) Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web 
nº(s) 05180018/2023 a 05180020/2023; PL(s) Vereadora Teca Nelma, 
protocolo web nº(s) 05160028/2023 e 05160029/2023; PL – Vereador Oliveira 
Lima, protocolo web nº 05170023/2023; PL(s) Vereador Leonardo Dias, 
protocolo web nº(s) 05160010/2023 e 05150076/2023; PL(s) Vereador Rodolfo 
Barros, protocolo web nº(s) 05170046/2023, 05180005/2023 e 
05180006/2023; PL(s) Vereador Eduardo Canuto, protocolo web nº(s) 
05120018/2023 e 05120019/2023; PL – Vereador Drº Valmir Gomes, protocolo 
web nº 05110016/2023; PL – Vereador Cal Moreira, protocolo web nº 
05090011/2023; PDL – Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº 
05170022/2023; PDL(s) Vereador Joãozinho, protocolo web nº(s) 
05120013/2023 e 05090040/2023; PDL – Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo 
web nº(s) 04270057/2023 e 05090037/2023. Feita a chamada para a Ordem 
do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta.  Foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereador 
Luciano Marinho, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
05080047/2023, 05080054/2023, 05080055/2023 e 05150069/2023; 
Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 05090006/2023, 05090006/2023, 05100001/2023, 
05100002/2023, 05100003/2023, 05100006/2023, 05100008/2023, 
05100010/2023, 05100048/2023, 05100049/2023, 05110003/2023, 
05160009/2023, 05170009/2023, 05180014/2023 e 05180021/2023; 
Indicações – Vereadora Silvânia Barbosa, todas em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 05180017/2023, 05090012/2023, 05090014/2023 e 
05090017/2023; Indicações – Vereador Rodolfo Barros, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 05170044/2023, 05170045/2023, 05090018/2023, 
05090021/2023, 05090023/2023 a 05090027/2023; Indicações – Vereador 
Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
05150002/2023, 05150003/2023, 05150005/2023, 05150006/2023, 
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05150007/2023, 05150009/2023 a 05150014/2023, 05150016/2023, 
05150020/2023 a 05150026/2023, 05150028/2023 a 05150036/2023, 
05150039/2023 a 05150054/2023, 05150056/2023 a 05150064/2023, o autor 
discutiu o requerimento de número 05150048/2023; Indicações – Vereador 
Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05100032/2023 
a 05100037/2023, 05100024/2023 a 05100026/2023, 05100028/2023, 
05100018/2023, 05100014/2023, 05100007/2023, 05120008/2023 a 
05120012/2023, 05120005/2023, 05120006/2023, 05160016/2023 a 
05160018/2023, 05170007/2023, 05170008/2023, 05170011/2023, 
05170012/2023, 05170014/2023, 05170019/2023, 05170026/2023, 
05170029/2023 a 05170032/2023; Indicações – Vereador João Catunda, 
todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05100029/2023 a 
05100031/2023; Indicações – Vereador Aldo Loureiro, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 05100038/2023, 05100040/2023, 05170024/2023 
e 05170025/2023; Indicações – Vereadora Olívia Tenório, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 05090032/2023 a 05090036/2023, 05150071/2023,  
05150072/2023 e 05220004/2023; Indicação – Vereador Leonardo Dias, 
protocolo web nº 05110008/2023 (discutido pelo autor e pelos vereadores 
Galba Netto e Eduardo Canuto); Indicações – Vereador Samyr Malta, todas 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05110012/2023 a 05110014/2023 e 
05170050/2023; Indicações – Vereador Cal Moreira, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 05100012/2023, 05100013/2023, 05100016/2023, 
05100017/2023, 05100019/2023, 05100020/2023, 05100041/2023, 
05100043/2023, 05180011/2023, 05180012/2023 e 05180013/2023; 
Indicação – Vereador Galba Netto, protocolo web nº 05190017/2023; 
Indicações – Vereador Eduardo Canuto, todas em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 05100053/2023, 05120014/2023 a 05120016/2023 (todas foram 
discutidas pelo autor); Indicações – Vereador Valmir Gomes, todas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 05150008/2023, 05170027/2023 e 
05170028/2023; Indicação – Vereador Joãozinho, em Discussão Única, 
protocolo web nº 05090042/2023; Moção de Pesar – Vereadora Teca Nelma, 
em Discussão Única, protocolo web nº 05090041/2023; Moção de Aplausos – 
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Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
05170049/2023; Requerimento – Vereadora Teca Nelma, em Discussão 
Única, protocolo web nº 05090048/2023; Requerimento – Vereador Valmir 
Gomes, em Discussão Única, protocolo web nº 05220001/2023; PL – 
Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
04280016/2023; PL(s) Vereadora Teca Nelma, ambos em 1ª Discussão, 
protocolo web nº(s) 04200038/2023 e 04030064/2023; PL(s) Vereador Oliveira 
Lima, todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 02230043/2023, 
02230035/2023 e 04050036/2023; PL – Vereador Leonardo Dias, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 12280021/2023; PL – Vereador Joãozinho, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 03170016/2023; PL – Vereador Marcelo 
Palmeira, em 1ª Discussão, protocolo web nº 03210021/2023; PL – Vereador 
Chico Filho, em 1ª Discussão, protocolo web nº 12180039/2023; PL – 
Vereadora Gaby Ronalsa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 02220002/2023; 
PL – Vereador Fernando Hollanda, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
03290105/2023; PDL – Vereador Siderlane Mendonça, todos em 1ª 
Discussão, protocolo web nº(s) 03200013/2023 a 03200017/2023; PDL – 
Vereador Aldo Loureiro, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
03010006/2023 e 03200038/2023; PDL – Vereador Alan Balbino, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 02270027/2023; PDL – Vereadora Teca Nelma, 
em 1ª Discussão, protocolo web nº 03010057/2023. No Expediente Final 
usou da palavra a vereadora Olivia Tenório que manifestou sua solidariedade 
a vereadora Silvânia Barbosa. Em seguida tratou sobre as cotas de gêneros 
nas eleições e descorda sobre o descontinuamento das referidas cotas 
explanando em tribuna os motivos ao qual a mesma defende. Facultada 
palavra ao vereador Alan Balbino mencionou sua preocupação sobre a pauta 
de amanhã no STF quanto a liberação do uso de drogas. Relatou os 
problemas que essa liberação em outros países trouxe, considerando uma 
pauta bastante preocupante. Tecendo mais subsídios quanto o tema.  
Facultada palavra ao vereador Francisco Filho comentou sua felicidade em 
ver o Desembargador Drº Fernando Toledo recebeu nesta Casa, na qual o 
autor foi o vereador Eduardo Canuto. Nada mais havendo a tratar, foi 
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encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário 
regimental. Maceió-AL, 23 de maio de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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